

# 会報

全国国公立幼稚園・こども園長会



全国国公立幼稚園・こども園長会

会長  
箕輪  
恵美

許さない状況が続く中で会長職を引き継ぎ、職責の重さに身の引き締まる思いがいたします。現場に必要な情報の発信、各地の課題把握、課題解決に向けた活動を、本部役員一同、真摯に取り組んでまいる所存です。よろしくお願ひいたします。

## 直面する課題の解決を

今年の夏は、集い、学び合うことはできませんが、埼玉大会、和歌山大会の資料を各地、各園で研修の資料として活用し、その成果を日々の教育活動に反映させていきましょう。

こども園教育研究協議会和歌山大会  
も、残念ながら開催が見送られました。  
しかし、大会に向けてご用意いた  
ただいた三つの研究発表、六つの各  
分科会の資料は、国公幼のホームページ  
に掲載することで会員及び幼児教  
育関係者の研修にお役立ていただき  
ます。和歌山大会実行委員長 松本幸  
子様をはじめ和歌山大会実行委員の  
皆様に厚く感謝申し上げます。

去る六月十二日、十三日に開催予定でした第七十一回全国国公立幼稚園・こども園長会総会・研究大会埼玉大会は、新型コロナウイルス感染症の影響で開催が叶いませんでした。

総会の議案は、新旧常任理事、新理事の皆様に書面表決でご承認いたしました。ご多用の中、書面表決にご協力いただきありがとうございました。ご勇退された常任理事、理事の皆様には、この場を借りて厚く御礼申し上げます。

この度、新山裕之会長の後を受けて会長に就任いたしました。予断を

三つの提言を基に学び合える場で、あつた埼玉大会は、中止決定後、全員に大会冊子をお届けできるようご尽力いたきました。埼玉大会実行委員長久保島康正様をはじめ埼玉大会実行委員の皆様に心より感謝申し上げます。

チを開けます。この機会に、危機管理能力に磨きを掛けましょう。

日常の教育活動が止まつたことで、各園のWEB環境が整つていらないことの弊害が浮き彫りになりました。危機管理上も、教育の灯を常にともし続けるためにも、この機会に必要な整備が進むよう、国公幼として関係各部署に働き掛けていきます。



# 内 容 な 主

## 令和二年度活動方針 令和二年度組織表

